

Jugendliche aus Deutschland, Österreich und der Schweiz

Lies und beantworte die Fragen



Hallo! Ich bin Rolf aus Köln. Köln liegt in Westdeutschland. Das ist eine schöne Stadt am Rhein. Der Rhein ist der längste und wichtigste Fluss in Deutschland. Ich wohne gern in Köln, weil hier immer etwas los ist. Jedes Jahr kommen viele Touristen nach Köln. Sie besuchen den Kölner Dom oder machen eine Schifffahrt auf dem Rhein. Es gibt auch viele interessante Museen und Sehenswürdigkeiten, z. B. das Schokoladenmuseum, das technische Museum Odysseum, den riesigen Kölner Zoo. Sehr bekannt ist auch der Kölner Karneval: die ganze Stadt ist verkleidet und es herrscht super Stimmung. Überall begrüßen sich die Leute mit dem Kölner Karnevalsgruß: „Kölle Alaaf!“. Ich sage nur: „Herzlich willkommen in Köln“.



Servus! Mein Name ist Verena und ich komme aus Österreich. Ich wohne in der Mozartstadt Salzburg. Die Stadt liegt in Nordösterreich, an der Grenze zu Deutschland. Auf jedem Schritt begegnest du hier Mozarts Vergangenheit und Tausenden von Mozartkugeln. Aber das ist noch längst nicht alles: Wenn du nach Salzburg kommst, musst du unbedingt Schloss Mirabell mit seinen wunderschönen Gärten besuchen. Mit meinen Freunden laufen wir oft auf die Burg Hohensalzburg. Von dort aus hat man einen wunderschönen Blick auf die ganze Stadt. Außerdem gibt es bei uns auch die berühmten Salzbergwerke, die der Stadt wahrscheinlich auch ihren Namen gegeben haben.



Grüezi. Ich bin die Lara aus der Schweiz. Ich spreche Deutsch, Französisch und Italienisch. Das sind drei der vier Amtssprachen bei uns. Ich komme aus Zürich, der größten Stadt in der Schweiz. Das ist eine schöne Stadt mit vielen Banken. Wenn ich Zeit habe, gehe ich gerne am Zürcher See spazieren. Er ist 40 km lang und hier ist immer viel los. Sehr wichtig für Zürich ist auch der internationale Flughafen. Von hier aus kann man in die ganze Welt fliegen. Ich liebe das Stadtleben und ich mag Zürich sehr. Hier wird es nie langweilig.

Wer wohnt in Salzburg?	<input type="text"/>
Wer kommt aus der Schweiz?	<input type="text"/>
Woher kommt Rolf?	<input type="text"/>
Wo ruft man „Kölle Alaaf“?	<input type="text"/>
Wie heißt der längste Fluss in Deutschland?	<input type="text"/>
Wer mag das Leben in der Stadt?	<input type="text"/>
Welche Stadt grenzt an Deutschland?	<input type="text"/>
In welcher schweizerischen Stadt befindet sich der Flughafen?	<input type="text"/>